

# NGO

## **Songsong Indonesia Emas 2045, Dandim 1002/HST Sampaikan Wasbang dan Bela Negara Kepada Calon Anggota Dan Purna Paskibraka HST**

**Maskuri - HST.NGO.WEB.ID**

Apr 10, 2023 - 12:28



*Songsong Indonesia Emas 2045, Dandim 1002/HST Sampaikan Wasbang dan Bela Negara Kepada Calon Anggota Dan Purna Paskibraka HST*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han memberikan penyuluhan wawasan kebangsaan kepada Calon Anggota Dan Purna Paskibraka Kab. Hulu Sungai Tengah Aula RSUD H. Damanhuri Barabai Jl. Murakata Kec. Barabai Kab. HST Kalimantan Selatan. Senin (10/04).



Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han menyampaikan bahwa Wawasan kebangsaan adalah cara pandang bangsa Indonesia tentang diri dan lingkungan di sekitarnya, mengutamakan kesatuan dan persatuan wilayah di dalam penyelenggaraan kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

Kegiatan sosialisasi wawasan kebangsaan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran berbangsa dan bernegara khususnya untuk para anggota paskibra. Selain itu acara ini juga bertujuan untuk meningkatkan peran serta para anggota paskibra dalam memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa serta cinta bangsa Indonesia,"ujarnya

"Sebagai anggota Paskibraka kalian harus menjadi teladan yang baik dalam berperilaku sehari-hari di lingkungan masyarakat, salah satunya adalah dengan menghindari pergaulan bebas, Miras dan penyalahgunaan narkoba, karena narkoba ini merupakan musuh yang nyata bagi kita semua,

Sebagai warga negara Indonesia tentunya kalian harus ikut serta dalam bela negara sesuai dengan UU Nomo3 Tahun 2002 tentang Pertahanan Negara, dimana bela negara merupakan sikap dan perilaku warga negara yang menjiwai oleh kecintaannya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 dalam menjamin kelangsungan hidup Bangsa dan Negara seutuhnya.

Generasi generasi muda tentunya mempunyai peran dalam bela negara yaitu ; Selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, Jangan mudah terpengaruh lingkungan, Fokus dalam belajar, tugas, Pengabdian dan keluarga untuk meraih cita-cita, berperan dalam menciptakan kondisi yang baik, Jangan melanggar hukum dan Yakin bahwa masa depan bangsa Indonesia ada di tangan Generasi Muda,

Untuk itu persiapkan diri kalian menyongsong Indonesia Emas 2045 dengan kegiatan-kegiatan positif yang dapat mendukung cita-cita,tegas Dandim (pendim1002).